



Alumnos de la USAL se unen al Festival de Luz y Vanguardias

Estudiantes de Comunicación Audiovisual y Bellas Artes proyectarán sus obras

SALAMANCA
La Universidad de Salamanca (USAL) se unirá al Festival de Luz y Vanguardias patrocinado por Iberdrola, y cuya primera edición se celebrará en Salamanca del 16 al 19 de junio, con la participación de estudiantes seleccionados de Comunicación Audiovisual y Bellas Artes. Los estudiantes proyectarán sus

obras sobre la fachada de la Casa de las Conchas, según informaron desde la organización. El Festival de Luz y Vanguardias, organizado de manera conjunta por Iberdrola y el Ayuntamiento de Salamanca, se constituirá en torno a tres secciones diferenciadas. La primera un concurso abierto destinado a empresas y autores dedicados a realizar obras

de arte con luz que se proyectarán sobre la fachada de la plaza Mayor; la segunda exposición de trabajos de artistas nacionales y extranjeros reconocidos en otros cuatro espacios monumentales de la ciudad; y la tercera la exhibición de obras realizadas por artistas jóvenes de las universidades salmantinas, línea en la que se enmarca el acuerdo

anunciado ayer por la Usal, informa Ical. La propuesta de utilizar la plataforma del evento cultural para dar visibilidad a la obra de jóvenes talentos contó así con el apoyo del equipo rectoral de la Universidad de Salamanca, y fue secundada por la decana de la Facultad de Bellas Artes, Marisol Farré, y el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, José Manuel del Barrio Aliste. Así, y gracias al soporte del profesor del departamento de Sociología y Comunicación, Javier López Gil, la organización del evento celebró a lo largo de los últimos días diversos seminarios para estudiantes de las facultades de Bellas Artes y Comunicación Audiovisual.